



Danksagung nach schwerem Verkehrsunfall Feuerwehr Birkenfeld



Gerettete Person bedankt sich bei Einsatzkräften der Feuerwehr

Gestern Abend (Montag den 25.07.2022) hatte die Mannschaft der Freiwilligen Feuerwehr Birkenfeld einen nicht alltäglichen Besuch.



V.l.n.r. Eric Kessler (Stv.WL), Christopher Kunz (Stv.WF Birkenfeld), Pascal Altmaier, Christian Schuler (WF Birkenfeld), Lars Benzel (WL VG).

Pascal Altmaier kam vorbei, um sich herzlich bei den Kameradinnen und Kameraden der Birkenfelder Wehr zu bedanken.



Danksagung nach schwerem Verkehrsunfall Feuerwehr Birkenfeld



Zur Vorgeschichte: Er hatte am Morgen des 26.03.2021 einen schweren Verkehrsunfall und wurde infolgedessen im Transporter so schwer eingeklemmt, dass er mit hydraulischem Rettungsgerät durch uns befreit werden musste.





Danksagung nach schwerem Verkehrsunfall Feuerwehr Birkenfeld





Danksagung nach schwerem Verkehrsunfall Feuerwehr Birkenfeld



Er berichtete uns über das erlebte und die schweren Verletzungen, die er an diesem Morgen davongetragen hat.



Die Zeit im Krankenhaus sei zu Zeiten von Corona keine leichte gewesen, denn Besuch konnte er anfangs keinen empfangen.



Danksagung nach schwerem Verkehrsunfall Feuerwehr Birkenfeld



Des Weiteren lobte er die professionelle Zusammenarbeit der Rettungskräfte untereinander, "es habe alles reibungslos funktioniert und dafür bin ich äußerst dankbar" so Altmaier. Auch der Transport in das Krankenhaus und die Behandlung seien super verlaufen.





Danksagung nach schwerem Verkehrsunfall Feuerwehr Birkenfeld



Wir danken Pascal für seinen Besuch und die offene Art, wir wissen dies sehr wert zu schätzen, denn das Ehrenamt erfährt leider nur sehr selten den Dank der Mitbürgerinnen und Mitbürger. Ein weiterer Dank gilt dem ARB 4, der DRK Rettungswache Birkenfeld, der Polizei Birkenfeld und dem Team vom Christoph 10.

Wir wünschen dir, lieber Pascal und deiner Familie alles erdenklich Gute.

Die Kameradinnen und Kameraden der Feuerwehr Birkenfeld